



# #ZusammenFinden

Zukünftige Pastorale Einheiten im Erzbistum Köln

---

## Votum zu #ZusammenFinden

an das Dekanatssteam des Stadt-/Kreisdekanats:

Mettmann

Name des Seelsorgebereichs:

Mettmann / Wülfrath

Der Seelsorgebereich votiert für eine zukünftige Pastorale Einheit, die aus folgenden Seelsorgebereichen besteht:

Mettmann / Wülfrath als kleinster gemeinsamer Nenner, wie vom EGV Köln vorgeschlagen. Der PGR Neviges hatte gebeten, sich dem Sendungsraum Mettmann /Wülfrath anschließen zu dürfen, jedoch ohne die Wallfahrt mit den bisherigen Seelsorgern aus der Gemeinschaft St. Martin. Das Pastoralteam und die beiden Pfarrgemeinderäte St. Lambertus und St. Maximin haben einstimmig votiert, unter diesen Bedingungen den erweiterten Sendungsraum bilden zu wollen. Beide Kirchenvorstände jedoch haben sich dem NICHT angeschlossen, da sie befürchten, bei eventuellen Gemeindefusionen eine weitere defizitäre Pfarrgemeinde und einen in seinem Finanz-/Sanierungsbedarf nicht kalkulierbaren Mariendom mit verantworten zu müssen

Dieses Votum ist mit allen oben genannten Seelsorgebereichen abgestimmt. Das Votum führt nicht dazu, dass die vorgeschlagene Anzahl der Einheiten im Dekanat überschritten wird. Sind vom Votum zwei Dekanate betroffen, gilt die gemeinsame Anzahl für beide Dekanate.

Das Votum wurde durch folgende Gremien des Seelsorgebereichs gemeinsam gefasst:

Pastoralteam St. Lambertus / St. Maximin, Pfarrgemeinderat St. Lambertus, Pfarrgemeinderat St. Maximin, Kirchenvorstand St. Lambertus, Kirchenvorstand St. Maximin

Die Gültigkeit des oben genannten Votums wird bestätigt durch den Pfarrer / Pfarrverweser:

17.10.2022

Pfr. Msgr. Herbert Ullmann

Datum:

Name:

Unterschrift:

